

# Mensaje de los Seres de la Pléyades, Julio del 2023

Queridas lectoras y lectores, queridos amigos de las informaciones cósmicas,

En el último mensaje de junio los seres de la Pléyades nos hablaron de las ondas de luz cósmicas, que han comenzado a llegar a nuestro planeta. Ondas de luz provenientes de espacios de la galaxia, con los que hasta ahora no estábamos conectados. Nos hablaron de los intensos efectos y repercusiones, que tienen estas ondas sobre nosotros. En el mensaje de julio profundizan aún más en el tema y nos explican que significan estas frecuencias cósmicas para nosotros, en un futuro cercano .

Para aquellos de ustedes que no han leído el mensaje de junio, lo adjunto aquí para su información.

## Mensaje de junio

En estos días les vienen ondas cósmicas, que aumentarán aún mas la intensidad de luz y frecuencia del planeta tierra.

Con la llegada de estas ondas cósmicas el ser humano obtiene otra forma más de expandir su conciencia y comenzar a fundirse, aunque sea en parte, con el mundo cósmico y su infinitud. El poder luminoso de estas ondas cósmicas se reconoce en el estado de ánimo de los seres humanos. Gracias a estas influencias cósmicas, cada ser humano tiene la oportunidad de limpiar sus asuntos internos negativos y liberarse de ellos en forma definitiva, siempre y cuando la persona en cuestión quiera y esté dispuesta a ello.

Quizás sientan pena, cierto resentimiento, melancolía y otras más emociones, en las que se les hace, que no fueran suyas. Son sensaciones y pensamientos de las que ni siquiera se acuerdan, porque vienen ya sea de asuntos acumulados de un pasado muy remoto o de encarnaciones pasadas. Y es que la alta y luminosa vibración de estas ondas, también limpia estas, sus huellas energéticas holográficas negativas, que aún los conectan a su pasado negativo.

Estas ondas de luz vienen a ustedes desde su galaxia. Vienen de espacios en su galaxia con los que hasta el momento, no estaban conectados. El planeta tierra, cuya vibración luminosa ya ha aumentado enormemente, ha atraído estas ondas cósmicas. La alta vibración de esta luz influye en ustedes, no solo en la expansión de su conciencia y en la elevación de la vibración luminosa en sus células, sino también en un aumento de los sistemas de información en su cerebro.

En un futuro su mente se podrá desarrollar aún más y podrá poner en manifiesto su creatividad y gran ingenio. Podrá conectarse con diferentes tiempos, espacios e íter espacios de todo suceso. Podrá comenzar a percibir por primera vez el espacio multidimensional. Para los seres humanos, que se han decidido, estas ondas cósmicas vienen a ser otra gran e inmensa posibilidad de entrar en dimensiones de conciencia superiores. De ello les informaremos a tiempo en las siguientes semanas.

Salgan en este tiempo con frecuencia a la naturaleza, mediten y dejen que la luz cósmica fluya por sus sistemas. Libérense de lo negativo y prepárense para un futuro positivo.

La elevación de la vibración energética luminosa del planeta tierra va de acuerdo al plan de la inteligencia divina y la alta conciencia.

Estamos con ustedes y los acompañamos.

Paz con ustedes, paz con nosotros.

Sus compañeros de las Pléyades

## Mensaje de Julio

Queridas mensajeras y queridos mensajeros de luz,

los saludamos desde nuestro espacio de tiempo. Estamos con ustedes. Los acompañamos y observamos la situación y todo suceso en este planeta. La situación se está desarrollando a una velocidad óptima, aún cuando muchos habitantes de este planeta tengan la sensación contraria. Por favor no esperen, que todo tipo de errores, manipulaciones y violencia, que tuvieron lugar en las dimensiones y planos de baja vibración, se corrijan y resuelvan en unos pocos meses o años. Hablamos aquí de los cambios físicos, que muchos están esperando y en los que muchos seres humanos se han enfocado y han invertido toda su fuerza, pensamientos y energía, así como todo tipo de expectativas. Esta actitud les roba a muchos habitantes del planeta gran cantidad de su energía vital. Por favor dejen que todo vaya según el plan cósmico y enfoquen e inviertan su energía, sus pensamientos e impulsos luminosos en sus vidas y en favor de sus familias y comunidades. Solo así se liberan de los pensamientos expectantes y de aquella energía, que les roba la fuerza.

Todo va según el plan ya previamente preparado. Un número ilimitado de seres y civilizaciones extraterrestres están apoyando este suceso. Están ayudando a nivel de conciencia, energéticamente y también a nivel físico. Sin embargo, gran parte de este ascenso extraordinario de conciencia de la comunidad humana, depende de la pureza de sus corazones y sus pensamientos. Solo les será posible atraer la luz cósmica y la energía luminosa con un corazón y pensamiento puros.

Concéntrense cada uno en ustedes mismos. Este tiempo es único, mágico, revolucionario y extraordinario. En este tiempo, en este momento, se trata de programar el futuro de la comunidad humana. No todos los seres humanos se decidieron por un ascenso y un desarrollo de su conciencia. Incluso poblaciones enteras se han decidido, por un ser, en los niveles de baja vibración, porque así lo pide su evolución. No olviden que muchas civilizaciones de otros planetas y sistemas estelares vinieron a la tierra. Muchos vinieron de galaxias remotas. Para muchos pueblos, ya es seguro, que Su viaje los llevará a los niveles de baja vibración, porque su pasado y su desarrollo así lo exigen.

La comunidad comienza a separarse ahora tanto en forma física como sutil. Así está escrito en el plan mayor. Cada ser humano sabía esto antes de bajar a este planeta. Cada ser humano obra y vive según su plan mayor. Por favor acepten la decisión de cada uno. Acepten por favor, que cada persona está conectada a su plan mayor y actúa según él. Acéptenlo, aún cuando pueda ser doloroso para ustedes. Ustedes, que se han decidido por el camino luminoso.

Se podría decir que el tiempo, en el que una y otra vez les recordamos tomar conciencia de su tarea y luz interior, va llegando a su fin. Ahora comienza un tiempo en el que casi todos los seres humanos, saben en su interior, cual es su camino a seguir. Este tiempo trae consigo una separación tanto física como sutil. Para cada uno de ustedes el camino está ya programado y es por el que han estado trabajando en este último tiempo.

Desde el año 2012 han estado en el tiempo de la transformación y el recuerdo. Ahora comienza el tiempo de la decisión consiente. La decisión de orientarse y andar por su propio camino, previamente planeado. Este año y el que sigue, serán decisivos para ustedes. Decisivos para su futuro. Libérense de todo peso. En este tiempo es prioritario para cada uno de ustedes, transformar todo peso que tengan, por mínimo que sea hoy día. Libérense de todo lo negativo y pesado para que puedan tomar su camino según su plan.

Desde el punto de vista energético vienen hacia ustedes enormes ondas de luz cósmicas, que desde los primeros días de junio fluyen sobre este planeta. Vendrán aún más de estas ondas a ustedes y continuarán elevando la energía de luz del planeta. Gracias a esta energía se crearán portales a dimensiones de conciencia superiores. Estos portales estarán localizados en lugares muy energéticos en este planeta. Serán sitios en los cuales ustedes podrán conectarse con las dimensiones superiores y con el tiempo, podrán incluso tener acceso físico a estas dimensiones.

Estos portales con el tiempo les servirán como lugares energéticos de sanación y regeneración. Con el transcurso del tiempo los utilizarán para el paso a la quinta dimensión de conciencia. Su conciencia expandida los llevará intuitivamente a estos portales. Cerca de estos portales se sentirán absolutamente felices e iluminados y colmados de pensamientos del nuevo futuro luminoso.

Aún cuando esta información probablemente les parezca imposible, crean que directamente frente a ustedes, se les abren nuevos mundos, nuevas posibilidades y un nuevo futuro, como del que hace años les venimos hablando y ofreciendo informaciones. Se les abre el mundo por el que han esperando. Un mundo parecido al nuestro, lleno de luz e informaciones luminosas de la inteligencia divina. Muy pronto podrán sentir como vivimos nosotros. Pronto podrán sentir lo sencillo y hermoso que es, el ser, en estas esferas luminosas. Podrán hacer uso de las cualidades de la luz y del campo anti gravitacional, que los llevará a entrar en contacto con la libre energía cósmica. Las informaciones que les estamos dando ahora, no son una visión de un futuro remoto, son una visión de un futuro de tan solo un par de años. Para algunos individuos muy adelantados son una visión de un futuro de incluso pocos meses. El futuro luminoso se está abriendo para ustedes.

Paz con ustedes, paz con nosotros.

Sus compañeros de las Pléyades